

《本園の教育目標》

- ○元気がある ○自分のことは自分でする
- ○仲良〈遊ぶ ○ものごとに興味・関心をもつ
- ○思ったことを話し、人の話を聞く
- ○体験や考えに感動する ○工夫して表現する

《栗島幼稚園ホームページ》 栗島幼稚園

検索

《Instagram》 kurishima1955

『祝 栗島幼稚園 70年 ~ これからの幼稚園教育 ~』



矢田 泰久 園 長

第二次世界大戦後、未だ社会が混乱し多くの傷跡が残る中、 初代園長鴨下多吉先生が「ふるさと青井にすべての子どもへ 平等に幼児教育を受けさせたい」との理念から、本園は今年 創立70年を迎えました。この間、保護者の皆様と地域の皆様 の多大な心温まるご支援により 9,000 名以上の卒業生を小学 校に送り出し、その後の子ども達のたくましい成長と社会参 加を果たした立派な姿を見させていただいております。







【 2/3 豆まき】

今、猛烈な速度で社会は変化し教育も子どもも変わっています。かつてよりは子どもの人 権や個性が尊重され、子ども本位の教育へ徐々に移行しています。大まかには子ども達は時 代の変化に順応しているものの、外へ出向こうとする力、何かをやろう参加しようとする 力、自制し耐える力、聞く・読む力や内省する力、さらには跳びはねたり投げたりすると言 った様々な力が全体的に低下していると言わざるを得ません。

とりわけ、対人関係スキルの低下、高い内向性、情緒の不安定さ傾向は高いと言えます。 要因の一つに緊急避難基地の未成熟があるかと思います。親子での共同活動を活発に行い、 親子間の愛着関係が高められることで、子どもは安心安全の感覚を得て心が安定し、他者へ の信頼関係を抱き対人関係の拡大とスキルの向上に繋がります。幼稚園は保護者の皆様に寄 添い最善の支援ができるよう整備に努めます。保護者の皆様には本園、教職員をよき社会的 資源としてますますご活用ください。今月も子ども達が怪我や病気から守られますように。

【 1月の各学年等の様子を紹介 】

2歳児 1月からお友だちが増え、6名となったひよこ組。人数が増えたこともありお友だ ちがしていることにとても興味をもち、玩具を一緒に使おうしたり、おもしろそうなことを 一緒になって楽しもうとしたりする姿がよく見られるようになってきました。もちろんそこ では物の取り合い、貸し借りの拒否など厳しい現実もありますが、発達年齢に応じたお友だ ちと遊ぶことの楽しさを味わってくれたらいいと思います。

年少 園庭では鬼ごっこしっぽ取り、ボール当てゲームなど、ハプニングが多々あり、自 分の気持ちを言葉で伝える難しさを感じています。室内ではお友だちと一緒に絵合わせのカ ードゲームをすることが増えました。そして 1 月からお当番活動はじまり、お当番さんは緊 張しながらもみんなの前に出て、誇らしげです。ただ、元気に言える子がいる一方、緊張し て無言の子も。これからの積み重ねを経ての成長が楽しみです。

年中 おゆうぎ会での一人ひとりの成長を経て、3 学期はお友だちとの関わりが増えてい

ます。定番の鬼ごっこもこれまでは先生が鬼と決まっていたものが、みんなで交代して鬼決 めをしています。ただ、まだ時間のかかる鬼決めのようです。また、園庭ではボールを使っ た爆弾ゲームやドッジボールなど、ルールが多い遊びが増えてきました。意見のぶつかり合 いをしながらも折り合いをつけて楽しんでいるところに、子ども達の成長を感じます。そし てさらにたのしいコンサートに向けた練習に一生懸命励んでいます。発表会当日が今から楽 しみです。

年長 園庭では全員でドッジボールを行う機会が増えました。さらにもも組の団結力が深 まっています。室内では文字や数に触れることが増え「お手紙ごっこ」が始まりました。は がきに宛名、自分の名前、相手に伝えたい内容などを書き入れ、出した相手との関係性が一 層深められますことを願っています。たのしいコンサートでは、分担した楽器のリズムがよ く取れるようになり、台詞も大変感情がこもり、素晴らしい出来に仕上がりつつあります。 今から本番が楽しみです。乞うご期待ください。

ほし 園庭で走り砂場や鉄棒で遊んでいます。室内では大小のブロック遊びに絵本読み。 年少組は塗り絵に夢中、色使いも鮮やか楽しそうに塗っています。年中長は年少のお世話に 友達と遊んでいます。年長はマフラーづくりがブームです。





【 1/16 木曜 避難訓練 消防自動車乗車体験 】







【 1/21 火曜 年長組保塚図書館 】









< 年長組作品>

<ひよこ・あっぷる作品>

<年中組作品>





【 1/28 火曜 観劇かかし座影絵】





【 お知らせ 】 栗島幼稚園 70 周年を記念して、 くりきち T シャツを園児にプレゼントいたします。

【2月の主な行事予定】

- 5日(水)個人面談③
- 13日(木)年中長たのしいコンサート
- 14日(金)第70回創立記念日(休園)ほし組あり
- 21日(金)年長お別れ遠足(キッザニア東京)
- 25日(火)1/2/3月お誕生日会

【3月の主な行事予定】

18日(火)卒業式 19日(水)令和6年度修了式 ※ 令和7年度入園式 4月9日 (水)